

АГРАРНАЯ НАУКА

6. 2017

ЖУРНАЛ
МЕЖГОСУДАРСТВЕННОГО СОВЕТА
ПО АГРАРНОЙ НАУКЕ И ИНФОРМАЦИИ
СТРАН СНГ

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

ПОЧВОВЕДЕНИЕ**Сергиенко Л. И.**Эффективность орошаемого земледелия
в Волгоградской области 2**РАСТЕНИЕВОДСТВО****Гусейнов А. А., Арсланов М. А.,
Давудов М. Д., Гасанов Г. Н.**Норма высева семян люцерны в чистых и
бинарных весенних посевах 6**Аскеров А. М., Гусейнова А. К.**Биоморфологические особенности видов
клевера (*Trifolium L.*) флоры Азербайджана 10**ЖИВОТНОВОДСТВО****Самохина А. А., Гамко Л. Н.**Использование в рационах дойных коров
витаминно-минеральной смеси 14**ВЕТЕРИНАРНАЯ МЕДИЦИНА****И ФАРМАКОЛОГИЯ****Ленченко Е. М., Ху Бинхун, Ломова Ю. В.**Исследование антагонистических свойств
и чувствительности микроорганизмов к антибактериальным препаратам 17**Кузнецов В. В., Кузнецова Е. А.**Лечение пастереллеза кроликов препарата-
том СПД 23**МЕХАНИЗАЦИЯ И ЭЛЕКТРИФИКАЦИЯ****Поляков Г. Н., Шуханов С. Н.,
Яковлев Д. А., Коваливнич В. Д.**Схема технологического процесса работы
сепаратора измельченной хлебной массы 26**ПОЗДРАВЛЯЕМ ЮБИЛЯРОВ**

Михаилу Яковлевичу Лемешеву — 90 лет 29

НОВОСТИ ЦНСХБ 28, 32**SOIL SCIENCE****Sergienko L. I.**

Efficiency of irrigated agriculture in the Volgograd region 2

PLANT-RAISING**Guseinov A. A., Arslanov M. A.,
Davudov M. D., Gasanov G. N.**Norm of sowing lucerna seeds in clean and
binary spring crops 6**Askerov A. M., Guseinova A. K.**Biomorphological peculiarities of clover species
(*Trifolium L.*) flora of Azerbaijan 10**ANIMAL HUSBANDRY****Samokhina A. A., Gamko L. N.**

Use the vitamin-mineral mixture in diet of milking cows 14

VETERINARY MEDICINE**AND PHARMACOLOGY****Lenchenko E. M., Hu Binghong, Lomova Yu. V.**Study of antagonist properties and sensitivity
of microorganisms to antibacterial drugs 17**Kuznetsov V. V., Kuznetsova E. A.**Treatment of rabbits pasteurellosis with SPD
preparation 23**MECHANISATION AND ELECTRIFICATION****Polyakov G. N., Shukhanov S. N.,
Yakovlev D. A., Kovalivnich V. D.**Scheme of the technological process of sepa-
rator of milled bread mass work 26**CONGRATULATE HERO OF THE DAY**

M. Ya. Lemeshev is 90 years old 29

NEWS FROM CSASL 28, 32